



前橋市の魅力を感じ発信できた

前橋市についてもっと知りたい、知ってほしい!という思いから活動に参加しました。2年間、ワカモノ記者としてさまざまな経験や体験をして、その中で前橋市の魅力を自分自身で感じ発信できたと思います。この活動がなければ聞けなかった話や知らないままだったこと、学べなかったこともたくさんあると思います。貴重な経験を今後にも生かせるよう頑張ろうと思います。取材などでお世話になった皆さん、メンバーやサポートをしてくれた皆さん、とても楽しい経験をありがとうございました!



地域のごみ問題を考えました。



前橋市が大好きなまちになった

約2年間ありがとうございました。私は前橋市に住んで21年経ちました。しかし、前橋の魅力は?と聞かれると答えられない自分がいました。前橋市の事を知らないまま過ごしている中でこの「ワカモノ記者」に出会うことができました。ワカモノ記者では私が知らない施設や自治体を実施している活動、前橋市で活躍している人取材し、前橋市の魅力を少しずつ気付けるようになりました。取材先をプライベートで利用したり、取材した人をどこかで見かけた時に気付けるようになったり、今では前橋市が大好きなまちになっています。大学生活にもこのワカモノ記者で培った力を生かし、励みたいと思います。



便利な公共交通への取り組みを知りました!

第4期メンバー募集!

ワカモノ記者 になりませんか

広報まえばしで、市内のさまざまな事を若者目線で取材し、情報発信するワカモノ記者を募集。取材や月1回程度開催する編集会議に参加し、広報紙編集に携わったり、SNSでの情報発信をしたりする無報酬のボランティア活動です。

事前に参加者向けの研修会も開催。文書の書き方や写真撮影などの基本を学びます。また、取材には職員が同行。編集などの経験がなくても安心です。活動予定や内容など、詳しくは本市ホームページをご覧ください。

☑市内在住・在勤・在学の18歳~29歳で、4月16日(土)開催予定の初回研修会に参加できる人、10人程度(選考)

📅任期=令和6年3月31日(日)まで

📧3月15日(火)までにメールで。住所・氏名・年齢(学生の場合は学校名と学年)・電話番号・メールアドレスと応募の動機(400字以内)を記入し、秘書広報課☑shiseihasshin@city.maebashi.gunma.jpへ



本市ホームページはこちら

ワカモノ記者 SNSも見てください!



Instagram



フェイスブック

第3期 ワカモノ記者 2年間の活動を振り返って

市民編集委員「ワカモノ記者」第3期メンバーの活動が任期を迎えました。異なるルーツを持つメンバーが市内の各所を訪れ、さまざまな人に出会い、本市の魅力に触れた2年間の活動を振り返ります。☎秘書広報課 ☎027-898-5847



尾池 優香

この先も前橋市の魅力を見つけたい

前橋市を深く知り、自分の目にしたのや気付いたことを外に伝えたいと思い、ワカモノ記者に参加しました。ワカモノ記者として活動したからこそ、普段取材できないような人の話を聞いたり、場所に訪れたり、貴重な経験をすることができました。見たものや経験したことをどうしたら分かりやすく伝えることができるのかを考えることは今後にも生かしていきたいです。この先も前橋市の魅力を見つけ、触れていきたいです。取材に協力してくれた人やメンバーなど、さまざまなサポートがあって続けることができました!ありがとうございました!



まちを歩いて、前橋の歴史を知りました。



梅澤 萌々美

前橋市は温かい町

私は昨年前橋市に引っ越して来たばかりで、正直、前橋市のことはよく知りませんでした。しかし、ワカモノ記者の活動をおとして前橋市の魅力をもっと知りたいという思いから活動に参加しました。取材に参加できた回数は少なかったですが、活動をおとして前橋市の魅力を知り、前橋市のことをもっと好きになりました。また、前橋市に住んでいる人と交流することで、本当に温かい町だなと感じました。来年から他市に引っ越すことになり、活動に参加できなくなってしまうのですが、貴重な経験ができました。ありがとうございました。



馬場川通りのこれからを語り合いました。



小沼 朋暉

人とのつながりを感じた

前橋市のまちなかに住み始めたことをきっかけに参加したワカモノ記者。活動をおとして、今まで意識していなかった、人とのつながりを感じることができました。いつもは素通りしていた場所に、同じ前橋市で生きている人との意外なつながりを発見したり、まちなかで出会った人から「広報のページみたよ」と声を掛けてもらったり。振り返ってみると、私にとってワカモノ記者は、前橋市という社会と関わる貴重な機会だったと思います。あっという間でしたが、当たり前の大事さに気付かされる活動でした。取材でお世話になった皆さん、本当にありがとうございました。



まちなかでピザづくりに挑戦しました!



坂井 麻由

取材を重ねるごとに新しい発見が

前橋市外に住む私の目線から見た前橋市の魅力を、同世代の人にも知ってほしいという思いで始めた活動も今回の記事で最後となりました。思うように活動できなかった時もありましたが、取材を重ねるごとに新しい発見があり活動に愛着が湧きました。取材して、その場で感じたことや考えたことを記事にして魅力的に伝えることは何度経験しても難しいと感じました。前橋市の魅力はまだまだあると思います。これまでもあったもの・新しく入ってくるもの、全て紹介することができないのが残念ですが、これからも個人として前橋市とつながりを持ちたいと思いました。2年間本当にありがとうございました!



赤城大沼のワカサギは絶品でした。